



INAUGURACIÓN.

Se inició un operativo dental en beneficio de bomberos y personas

● Camanchaca y la Universidad San Sebastián iniciaron el Programa de Salud Dental gratuito que beneficiará a más de 1.500 personas y a bomberos de la región. Por tercer año consecutivo, la empresa, en conjunto con la casa de estudios, llevarán adelante la iniciativa que dispondrá de manera ininterrumpida, entre agosto y diciembre, atenciones odontológicas a vecinos de Coronel, Talcahuano y Tomé, y a 500 voluntarios de Bomberos.